2018年11月28日

## 一球入根 想いを込めて

H30 年度 VOL. 38

# チューリップの球根植え付けを始めます。

「たまごの森フラワーガーデン」では、11月28日(水)からチューリップの球根植え付け作業が始まります。毎年異なる花壇のデザイン。色や咲き方など様々な約240種類25万球の球根を組み合わせて、松林の林床に美しい花園を創り出します。色とりどりのチューリップが咲き広がる姿を思い描き、球根を植えつけていく様子は、本公園ならではの晩秋の風景です。



#### ◆植え付け作業は、約3週間続きます

使用する球根は、チューリップ約25万球、ムスカリ約10万球。等間隔になるよう専用の網で線をつけて配置し、一つ一つ穴を掘り植え付けます。作業は、11月28日から始まり、3週間ほどかかる見込み。本格的な寒さに備え、年内の完了を予定しています。

#### ◎チューリップ

⊗ケエ・ファン 場所:たまごの森フラワーガーデン 植栽面積:約4,000㎡ 見頃時期:4月中旬~下旬 品種数:約240品種 本数:約25万本 ※植え付けから開花まで、花壇養生のためネットを設置しています

### ◆見頃をイメージしてデザインする花壇

松林の中の"たまごの森"に新たな花の見所をつくろうと、2000年より植栽が始まったチューリップ。毎年様々な品種を組み合わせてデザインしています。配色の美しさだけでなく、早咲きと遅咲きの種類を同じ場所に植栽し、時間の経過と共に色合いを変化させる花壇など、品種毎の特徴と、長年の経験を活かして、何度も見たくなる花壇づくりに努めています。



専用の網で線をつける(2017 年 11 月 29 日撮影



今年の寿の閉花状況(2018 年 4 日 12 場割

Information

「パシフィックアートフラワー展」開催 12/15(土)~2/17(日)









お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代 TEL:029-265-9001(報道関係者の方は 029-265-9004・9005 迄)FAX:029-265-9339 〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 http://www.hitachikaihin.jp